



Se enciende el fuego Panamericano; ‘que ilumine el ciclo olímpico’



El encendido del Fuego Nuevo para los XIX Juegos Panamericanos Santiago 2023 se realizó en la Zona Arqueológica de Teotihuacán, cuya llama iluminará la próxima sede de las justas y llevará el espíritu deportivo a cada rincón donde se realicen las actividades.

“En la casa de los Dioses teotihuacanos, que nos instan a renovar con mayor fuerza, mayor ímpetu y energía este nuevo ciclo. Que este fuego ilumine el ciclo olímpico, con el cual, con paso

firme, con honor y dignidad dejarán huella, los atletas de nuestro continente”, indicó María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano.

<https://acortar.link/lspa3u>